

Bildungs-Siegel für das Oberallgäu

Oberallgäu Mithilfe eines mobilen Bauwagens werden Jugendliche aus bildungsfernen Familien direkt angesprochen und Grundschüler über flexible Sozialarbeit im Schulalltag unterstützt. Das sind zwei von mehreren guten Beispielen, weshalb der Landkreis Oberallgäu gestern das Gütesiegel „Bildungsregion in Bayern“ erhielt. Überreicht wurde die Urkunde in Sonthofen von Bayerns Bildungsminister Dr. Ludwig Spaenle. Landrat Toni Klotz nahm die Auszeichnung an der Oberallgäuer Volkshochschule entgegen. Auch die „erfolgreiche Integration junger Menschen mit Migrationshintergrund“ hob Spaenle hervor. (ab)



Ein Gütesiegel fürs Oberallgäu: Der Bayerische Bildungsminister Dr. Ludwig Spaenle (rechts) überreichte gestern an Landrat Toni Klotz die Auszeichnung „Bildungsregion in Bayern“.
Foto: Benjamin Liss